

La République du Centre, 4 mai 2013

BARRIÈRE SAINT-MARC ■ Hier à l'école Michel-de-la-Fournière

## Inauguration du réfectoire

Officiels et parents d'élèves s'étaient donné rendez-vous, hier matin, à l'école Michel-de-la-Fournière, pour inaugurer son nouveau restaurant scolaire.

Matthias Reynal

Le bruit des fourchettes sur les assiettes résonne de nouveau dans la cantine redéfinie à neuf. Il est 11 h 30, les premiers élèves de primaire viennent déjeuner. Mais désormais en self-service. « Cela faisait partie du projet de rénovation », précise le maire d'Orléans, Serge Grouard. « Cela permet de responsabiliser les enfants et le restaurant est plus calme. »

**Le fin du brouhaha**  
À l'origine de ce réaménagement, le constat, en 2005, que le restaurant scolaire « vieillissait » est trop bruyant. « On parle souvent des conditions d'apprentissage. La cantine fait partie de l'école. Aujourd'hui, les enfants sortent la tête moins lour-



**PERSONNALITÉS.** Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, et Serge Grouard, maire d'Orléans, ont discuté avec les parents d'élèves lors de l'inauguration du réfectoire.

de qu'avant. »

Un roulement a été organisé. « Les classes mangent par vagues successives. Finalement, il y a moins d'enfants en même temps dans le réfectoire. C'est beaucoup plus calme », explique Delphine Mialanne, responsable de la restauration scolaire

à la mairie. L'architecte en charge des travaux a également fait abaisser le plafond pour diminuer le niveau sonore. « Avant, ça résonnait », raconte Anna, 11 ans, entre deux bouchées de purée d'épinards. Elle poursuit : « On est plus autonome et on peut manger à notre allure ». La

vérité sort toujours de la bouche des enfants et ils sont unanimes. « C'est plus beau qu'avant ». Mission accomplie donc pour la mairie, qui a dépensé 510.000 euros dans les travaux. « Un investissement conséquent par les temps qui courent », reconnaît le maire. Mais qui est la concrétisation d'un plan plus vaste lancé par la municipalité.

### Politique de travaux

C'est le septième restaurant scolaire que rénove la ville. « En moyenne, on refait un restaurant par an », précise Delphine Mialanne.

Pour ce qui est du restaurant des maternelles, il a été refait à neuf lui aussi mais l'organisation reste la même. Les enfants sont toujours servis à table.

Prochain projet de rénovation, le collège La Croix-Saint-Marc, au sud de la ville. « Les locaux sont vétustes », regrette le maire. Les travaux ont commencé pendant les vacances d'avril. ■